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[CASTELLANO]	
18:40h –  23/04/2017 

Rueda	de	prensa:	Tommy	Robredo	(ESP)	
 
“Ha habido dos fallos en el 3r set y allí se ha acabado el partido. Mala suerte, allí se ha jugado una 
derecha que ha cruzado la línea, que se ha ido larga, el 6-3 mío, son opciones que al final si caen en tu 
lado te dan el partido. Incluso he tenido un 6-5 en un segundo saque que después he intentado restar y 
después él me ha goleado directamente, pero bueno una pena, porque creo que ha sido un partido de 10 
puntos todo el rato y perder un partido por dos pelotas creo que ha sido un poco, no injusto, pero sí duro 
para mí”. 
 
“Sacando el primero y el segundo iba a más de 200 por hora todo el rato. Si te colocas allí y ves lo rápido 
que va la pelota lo único que puedes hacer es adivinar hacia dónde va la pelota, si hacia un lado o hacia el 
otro. Si tienes suerte de que va hacia allí y la puedes tocar pues a ver si la puedes meter dentro. Y esto si 
lo tienes que hacer durante dos horas y media pues es lo que he hecho, ha habido un momento que me ido 
adelante para obligarlo a él a que hiciera algo diferente que sacara más largo, más fuerte, para ver si hacía 
alguna doble falta, pero simplemente era para cambiarle un poco la dinámica y el ritmo. Es imposible 
restar, tienes que ver si la adivinas y si la adivinas a ver si hay suerte de meterla dentro. Ya sabes que será 
un partido así y ya te digo, que se te escape un juego después de 16 juegos sacando en blanco o en 15, son 
cosas que desgraciadamente pueden pasar y han pasado”. 
 
“Ya veremos qué pasa. Si juego más partidos como este supongo que sí podré venir más al Barcelona 
Open Banc Sabadell. Ha sido un jugador que sabe jugar muy bien a tenis, bueno, que saca muy bien y te 
hace jugar muy incómodo, es un jugador que está arriba en el ranking y se le juega de tú a tú todo el rato, 
si tuviera la oportunidad de jugar muchos partidos así pues la verdad es que sí. Estoy triste porque he 
perdido pero a la vez estoy contento porque he jugado con nivel todo el partido. Lo que da pena es 
cuando no das el nivel, pero si das el nivel y se te escapa el partido se dan más ánimos para seguir”. 
 
“Todas las derrotas cuestan, más o menos depende del momento en el que estés y de cómo te lo cojas. 
Hay derrotas duras, hay derrotas muy duras, está ahora mismo es dura, no sé si se podría calificar de muy 
dura o no. Al final cuando estás en una situación como estoy yo cada derrota es dura y más si tienes la 
oportunidad de estar en un cuadro final del torneo. Desde aquí dar gracias a la organización por la 
invitación porque cuando uno está bien, es muy fácil, tienes muchos amigos, todos te siguen. Cuando uno 
está mal, que te den una invitación aunque sea tu club, tu gente, se tiene que agradecer. Es una pena 
porque estas tan cerca que te puede dar alas, te puede ayudar, este deporte es muy mental, es coger una 
buena racha y luego se ve todo más fácil. Cuando son partidos así, son los que te pueden dar alas, pero 
bueno intentaremos cogerlo por la buena manera, que me de alas para estar cerca y es una cuestión de 
seguir intentarlo". 
 
"El miércoles juego el doble con Jaume Munar. Después depende de cómo vaya me iré a la cualy de 
Estambul. Después estoy pendiente de si puedo ir a Madrid, si puedo jugar un Challenger en Francia y 
jugar unos cuantos torneos más antes de la previa del Roland Garros. Y después ya veré. Cuando estás en 
un ranking como yo tienes que ir viendo semana a semana”. 
 
“Todas las situaciones son diferentes. Me lesioné por primera vez del isquio y estuve un año y medio 
parado y me costó un año coger el ritmo. Al final hubo un clic y cogí el ritmo de golpe. Esta vez llevo un 
año y medio intentándolo y de momento el clic no se está haciendo. Tengo fuerzas para seguir, me gusta 
lo que hago. El día que sufra más de la cuenta en la pista, o el día que quiera hacer otra cosa la hare, pero 
siempre digo lo mismo, uno cuando hace lo que le gusta es lo mejor que hay. No tengo que demostrarle 
nada a nadie, ni a mí mismo, solo ir a los sitios que me apetezcan, jugar e intentar hacerlo lo mejor 
posible. A ver si le podemos dar la vuelta a la situación. Es un reto bonito, es un reto mucho más difícil 



 
que hace 5 años por un tema de edad, por un tema de que el tenis ha cambiado en los últimos años. Pero 
al final en esta vida yo me muevo por retos y es un reto difícil y que a la vez me da ilusión para 
conseguirlo”. 
 
 
[CATALÀ]	
18:40h –  23/04/2017 

Roda	de	premsa:	Tommy	Robredo	(ESP)	
 
“Hi ha hagut dos errors al 3r set i allà s’ ha acabat el partit. Mala sort, allà s’ ha jugat 
una dreta que ha creuat la línia, que ha estat llarga, el 6-3 meu , són opcions que al final 
si cauen al teu costat et donen el partit. Inclús he tingut un 6-5 al segon servei que 
després he intentat restar i després ell m’ ha golejat directament, però bé, una pena, 
perquè crec que ha estat un partit de 10 punts tota l’ estona i perdre un partit per dues 
pilotes crec que ha estat una mica, no injust, però sí dur per mi”. 
 
“Servint el primer i el segon anava a més de 200 per hora tota l’ estona. Si et col·loques 
allà i veus com de ràpid va la pilota l’ únic que pots fer és endevinar cap a on anirà la 
pilota, si cap a un costat o l’ altre. Si tens sort de que va cap allà i la pots tocar doncs a 
veure si la pots ficar dins. I això si ho has de fer durant dues hores i mitja doncs és el 
que he fet, hi ha hagut un moment que he anat endavant per obligar-lo a que ell fes 
alguna cosa diferent, que servís més llarg, per veure si feia alguna doble falta, però 
simplement era per canviar-li una mica la dinàmica i el ritme. És impossible restar, has 
de veure si l’ endevines i si l’ endevines a veure si hi ha sort de ficar-la dins. Ja saps que 
serà un partit així que ja et dic, que se t’ escapi un joc després de 16 jocs servint en 
blanc o en 15, són coses que desgraciadament poden passar i han passat”. 
 
“Ja veurem què passa. Si jugo més partits com aquest suposo que sí que podré venir 
més al Barcelona Open Banc Sabadell. Ha estat un jugador que sap jugar molt bé a 
tennis, bé, que sap servir molt bé i et fa jugar molt incòmode, és un jugador que està a 
dalt del rànquing i se’ l juga de tu a tu tota l’ estona, si tingués l’ oportunitat de jugar 
molt partits així la veritat és que sí. Estic trist perquè he perdut però a la vegada estic 
content perquè he jugat amb nivell tot el partit. El que fa pena és quan no dones el 
nivell, però si dones el nivell i se t’ escapa el partit es donen més ànims per seguir”. 
 
“Totes les derrotes costen, més o menys depèn del moment en que estiguis i de com 
t’ ho prenguis. Hi ha derrotes dures i hi ha derrotes molt dures, aquesta ara mateix és 
dura, no sé si es podria qualificar de molt dura o no. Al final quan estàs en una situació 
com estic jo cada derrota es dura i més si tens l’ oportunitat d’ estar a un quadre final del 
torneig. Des d’ aquí vull donar les gràcies a l’ organització per la invitació perquè quan 
un està be, es molt fàcil, tens molts amics, tothom et segueix. Quan un està malament, 
que et donin una invitació, encara que sigui el teu club, la teva gent, s’ ha d’ agrair. És 
una pena perquè estàs tan a prop que et pot donar ales, et pot ajudar, aquest esport és 
molt mental, és agafar una bona ratxa i després tot es veu més fàcil. Quan són partits 
així, són els que et poden donar ales, però Bueno intentarem agafar-ho per la bona part, 
que em doni ales per estar a prop i és qüestió de seguir intentant-ho”. 



 
 
“Dimecres jugo el doble amb el Jaume Munar. Després depèn de com vagi aniré a la 
qualificació d’ Estambul. Després estic pendent de si puc anar a Madrid, si puc jugar un 
Challenger a França i jugar uns quants tornejos més abans de la prèvia del Roland 
Garros. I després ja veuré. Quan estàs a un rànquing com jo has d’ anar veient setmana a 
setmana”. 
 
“Totes les situacions són diferents. Em vaig lesionar per primer cop de l’ isquio i vaig 
estar un any i mig parat i em va costar un any tornar a agafar el ritme. Al final va haver-
hi un clic i vaig agafar el ritme de cop. Aquesta vegada porto un any i mig intentant-ho i 
de moment el clic no s’ està fent. Tinc forces per seguir, m’ agrada el que faig. El dia 
que pateixi més del compte a la pista, o el dia que vulgui fer una altra cosa la faré, però 
sempre dic el mateix, un quan fa el que li agrada és el millor que hi ha. No haig de 
demostrar-li res a ningú, ni a mi mateix, només anar a llocs que em vinguin de gust, 
jugar i intentar fer-ho el millor possible. A veure si li podem donar la volta a la situació. 
És un repte maco, és un repte molt més difícil que fa 5 anys per un tema d’ edat, per un 
tema del tennis que ha canviat en els últims anys. Però al final en aquesta vida jo em 
moc per reptes i és un repte difícil i que a la vegada em dona il·lusió per aconseguir-lo”. 
 
 
[ENGLISH]	
18:40h –  23/04/2017 

Press	conference:	Tommy	Robredo	(ESP)	
 
“There were two mistakes in the 3rd set and then the match ended. Bad luck. He played 
a drive which crossed the line, it went out, so 6-3 for me, they are options that if they 
felt into your side it gives you the match. I even had a 6-5 on the second serve which I 
try to hit back his serve but then he hit it directly. What a shame, because I think it has 
been a match of 10 points, and to lose a match for two balls is a bit, not unfair, but hard 
for me.” 
 
“The first and the second serve were going more than 200km/hour every time. If you 
are over there, waiting for the ball, the only thing you can do is guess where the ball 
will go. If you are lucky to guess it and hit it, then let’ s see if you can hit it inside the 
court. And you must do so during 2:30 hours, and that is what I did. There were some 
points where I obligated him to do something different like serving longer or stronger, 
and see if he does a double fall, but the objective was to just change the dynamic of the 
game and the rhythm of it. It is impossible to hit his serve back, you have to guess it and 
then put the ball in. I had many serve games in blank or 15, those are things that can 
happen, and they did happen.” 
 
“We will see what happens. If I play more of those type of games, I’ m sure I would be 
back at the next Barcelona Open Banc Sabadell. He is a player who plays a good tennis, 
well, he has a good serve and it makes you play uncomfortable. He is a player who is up 
on the ranking. I’ m sad to having lose that match but I’ m also happy because I’ ve 



 
played with a high level the whole match. If you have a good level but you lose, then 
you are more excited to keep going.” 
 
“Every defeat is tough, it depends on the moment you are and how you take it. There 
are hard defeats, this one for example is a hard one. When you are on a situation like the 
one I’ m, every defeat is hard, and even more if you have the opportunity to be at the 
main draw. I want to thank at the whole organization for the invitation because when 
you are feeling good, everyone is with you, you have lots of friends and everyone 
follows you. And when you are in a bad situation it is nice that your club gives you an 
invitation to be in the main draw. It is a very mental sport, anything can give you wings 
to fly and help you. This kind of matches can give you wings, but I will try to get it on a 
positive way.” 
 
“On Wednesday I play doubles with Jaume Munar. Then, depending on that match, I 
will go at the qualification of Istanbul. Then I don’ t know if I will go to Madrid, it 
depends on if I can play a Challenger in France and play some more matches before the 
previous draw of Roland Garros. And then I will see. When you are on a ranking as I’ m 
you have to be planning week by week.” 
 
“Every situation is different. I got injured for the first time on my hamstring and I 
stopped playing tennis for a year and a half, I had to be one more year to have a good 
rhythm. At the end I got the rhythm easily. On this moment I’ m trying to change my 
mind, but it is getting harder. I have forces to keep going, and I like what I do. 
Whenever I feel I’ m in pain on court or the day I would like to do anything else, I will. 
But I always say the same, if you do what you love is great. I don’ t have to demonstrate 
anything to anybody, even though to myself, I just want to go to the places I want, play 
tennis and try to do my best. Let’ s see if we can turn the situation around. It is a nice 
challenge, it is harder than it was 5 years ago because of my age and because tennis has 
changed over the years.” 
 


